

Vauth-Sagel

Trauer um Heinrich Sagel

Donnerstag, 17.11.2022

Heinrich Sagel, Gründer des Herstellers von Stauraumlösungen Vauth-Sagel KG, ist am 16. November 2022 im Alter von 85 Jahren nach kurzer Krankheit verstorben. Wie das Unternehmen mitteilt, blickte der Vater von 5 Söhnen, die in zweiter Generation das inhabergeführte Familienunternehmen weiterführen, auf ein bewegtes und erfolgreiches Leben zurück.

Bereits 1962 gründete er gemeinsam mit seinem Schwiegervater Hermann Vauth die Vauth-Sagel KG. Seitdem hat sich das Unternehmen von einem Spezialhersteller aus Draht und Blech gefertigter Produkte zur international agierenden Vauth-Sagel Gruppe entwickelt, die jährlich über 85 Millionen Produkte „Made in Germany“ materialübergreifend produziert.

Die Familie, Freunde, der Beirat und die gesamte Belegschaft an allen Standorten trauern um den Vater, Großvater, Urgroßvater, Geschäftspartner, Firmengründer, Chef, Mentor und „Ausnahmeunternehmer“ Heinrich Sagel. Wegbegleiter beschreiben Heinrich Sagel als besondere Unternehmerpersönlichkeit, die mit unermüdlicher Energie und nie versiegenderm Elan die Geschicke und die Weiterentwicklung des Unternehmens vorantrieb. Mit großer Leidenschaft habe er sich immer wieder für neue Ideen und Geschäftsfelder begeistert. Und obwohl er nicht mehr operativ im Unternehmen tätig war, besuchte er bis zuletzt regelmäßig die einzelnen Standorte und tauschte sich mit den Beschäftigten aus. Auch in diesem Jahr, obwohl bereits gesundheitlich beeinträchtigt, ließ er es sich nicht nehmen dem jährlichen Auszubildendentag beizuwohnen, um die jungen Neuankömmlinge willkommen zu heißen.

"Die Geschichte von Vauth-Sagel charakterisiert sich durch die Tugenden von Heinrich Sagel, den unbedingten Willen zum Erfolg und den unternehmerischen Grundsatz: „Kundenorientierte Maßarbeit, verbunden mit ausgeprägter Anpassungsfähigkeit“. Die Entwicklung der vergangenen 60 Jahre zeigt, dass der Erfolg auf mehrere Säulen aufbaut: Mit Erfindergeist, Weitsicht und dem richtigen Gespür hat Heinrich Sagel den Grundstein gelegt. Stets die Anforderungen des Marktes zu erkennen und Marktlücken rechtzeitig zu nutzen waren und sind weitere Treiber der Entwicklung. Und auch die Themen höchste Materialkompetenz, strategisches Wachstum und familiärer Zusammenhalt sind wichtig für den Unternehmenserfolg", schreibt das Unternehmen.

Trauer um Heinrich Sagel